

平成28年度岡山県手をつなぐ育成会県大会(岡山大会)反省アンケート 集計結果

該当する番号に○かご意見を記入して下さい。

理事氏名()

I 大会運営について

1 2年間、理事を中心とした運営を行ってきましたが、このことについて

- ① 理事が運営にかかわることは必要であり、今後も考えていくべきである。
- ② 理事の人数や県下全域から集まっていることを考えると難しい。
- ③ その他()

① ○ 8 / 16

② ○ 4 / 18

③ ・開催地にもよりますが理事も参加することが大切だと思います

- ・①だと思うが開催会場の関係から、負担が多くならないように
- ・もっと各理事が仕事をすべきである。事務局任せがきになる。

2 係について

① 担当の係は、何でしたか () 係

② 係の人数は適切でしたか?

 適當 不足 その他()

③ その他 係について感じたことがありましたらご記入下さい。

①・② 適當 12 / 16
 不足 分科会 1 駐車場 1

- ③
- ・理事数としては担当に対して適切な人数であったとおもいますが本人大会はボランティアの方が本当に大切で大きいと感じました。
 - ・本人大会の方は本人の方、支援者の方、ボランティアの方がしっかり動いて下さったのでとても助かりました。
 - ・定員オーバーの会場は、問題だと思う。事前に調整をすべきだ。
 - ・中島さんのお菓子生花接待には、感心させられました。
 - ・良いと思います。
 - ・各係で責任を持って仕事をこなすつもりなので、他からの口出し無用なら、他への口出しも無用に願いたい。でもこうすると連携が命の係の仕事がスムーズにおこなえない。…むずかしいです。
 - ・役割があるのは動きやすいと思いました。【役がなくても手伝う】その気持ちがあっても指示をだされる中心の方が動いておられると何を手伝つていいのかわからぬという声をよく聞きました。気を遣つて動いているとその行動を注意される。協力的な役割分担は良かったと思います。
 - ・個々の方々の責任感だと思います。

3 今回の分科会で感じたことを書いて下さい。

① 分科会の運営について

()

② 分科会の時間について

()

③ 分科会の提案者・助言者について

()

④ その他()

- ①
- 事前の打ち合わせが出来ていたのでスムーズに進行できたと思います。
 - 非常にスムーズに進行できたと思う。応答の一部に聞き取りにくい面があった。
 - 若い人の参加する分科会を作る必要がある。
 - 熟練者がリーダーだとミスが少なく手際が良い。発言者が少ない。
 - 第2分科会は早くから準備できていたのでスムーズに出来たと思う。
 - 分科会会場責任者の方々の判断だと思います。
 - 今回の形が良い
- ②
- 講師の方の話があったので良い時間になったと思います。
 - 一日の大会では、これがいっぱいでしょう。
 - 適当だったと思います。
 - ちょうどよい。
 - 良かった。提案者が2人だったのでしっかり話もできたと思う。
 - 適当である。
 - 今回が適当
- ③
- 講師の方がいて下さったので話の内容がふくらんだ気がします。
 - 一部は会員の中より公募したらどうだろうか
 - 第3は土壇場で人が変わったが前もってよく選んだと思う。
 - よかったです。
 - 良い
 - すばらしいかった。
 - 良い
- ④
- 育成会をもっと知ってもらう事が大切AB事業所が出来て本人だけは使ってくれるとの事実が親にある。
 - 地域をこえて情報交換ができる良かった。
 - 事務局の努力を感じます。県大会が出来たのも、あれだけの資料作り大変だったと思います。

4 開催地について、次年度は、玉野市の開催を考えていますが、今後地域連絡協議会にも協力していただき開催地運営を考えていきたいと思います。このことについて考えを書いて下さい。

- ・ 地域のネットワークが広がるので良いと思います。
- ・ 一般と本人大会を別にすることで本人大会はゆっくりしたペースですすめられるが・
- ・ 高梁で…となると難しいのかなと思う。
- ・ あくまで主体は、開催地だと思う。
- ・ 地理的な事情もあるとはおもいますが協力は必要だと思います。
- ・ できるだけ多くの地域で開催する方が良いと思う。
- ・ 協力します。賛成します。
- ・ 大変良いことと思います。開催の候補地が増えることにより育成会の必要性を提案できると思います。
- ・ 本大会と本人大会の2ヶ所の会場を用意するのはなかなか大変ですが県内各地で回していかなければいけないとは思います。
- ・ 地域連絡協議会でしっかり協議し協力していくことが望ましい。
- ・ 私たち総社市は、3年前に最後の大会を行いましたが学校の全面的支援を得て行いました。過去4回大会を行いました。今後は地方での開催が困難である学校の支援、会員の減少に依い大会運営は完全に無理と判断する。地方での開催はNo。
- ・ まだ早いと思う。
- ・ 理事会の承認をとっていないのでやめたとのこと。では11／24の時、なぜ全体にいってくれなかつたのでしょうか？もしくは、なぜ臨時理事会を開らかなかつたのでしょうか？検討委員会は、どういう責任で開催しているのでしょうか？おしえてください。玉野での会は、ほとんどが地元の関係者です。理事の集まりではありません。きちんとしておかないと困ることが起きそうです。
- ・ 地域活性化にもつながるし、新たな人材発掘にもなると思います。
- ・ 岡山地区は、玉野の関係者が優先で進めていきます。地元が一番です。よく意見を聞くことにします。予算や決まり事を事務局は伝えて下さい。
- ・ 連絡協議会の協力はもっともの事です。ただ、名前だけの連絡協議会ならできないのではないか。
- ・ 地域連絡協議会（開催地域）と開催の市町村が一体で運営するのが形として宜しい。

II 大会の経費について

- ① 大会賛助費を値上げするのがよい。
- ② 経費のかからない県大会を作り上げていく。
- ③ その他()

① ○ 7 / 1 6 × 1 / 1 6 無記入 8 / 1 6

② ○ 6 / 1 6 △ 1 / 1 6 無記入 9 / 1 6

- ③
 - ・ 助成金とかが申請できれば少しでも経費ダウンになるかも
 - ・ 予算の明確化
 - ・ 参加費がかかっても講師の方は良い人をと思います。
 - ・ きらめきプラザで開催とか2年に1回とか
 - ・ 参加者を見ても若い人は少なく高齢の人が多い、会費を上げれば少なくなる。
 - ・ 広告も考えるべき

III その他

県大会の日程、理事の役割、準備の仕方、検討委員会等の会議の持ち方、大会申し込み等についてご意見がありましたらご記入ください。

- ・ 理事中心で運営を行うと分科会等、参加したいところに参加できないというのが残念です。
- ・ 県大会のマニュアル化が必要でないかと思います。(出来る範囲・大筋のところ)
- ・ この2年うまくいっていると思うので、この方法で進めていけばよいと思う。
- ・ 念には念と言いますが、事前の会議が多く感じた。
- ・ すべてにおいて事務局の方が大変だったと思います。理事はお手伝いできることはしていければと思っています。
- ・ お世話になりました。係同士の連絡調整をもっと大切にしたい。
- ・ 私も50年間県大会に参画してきましたが、これからは地方開催はNoである。スタッフが集まらない行事が多いため大会は出来ないと思う。参加の出来る日程がすくないため岡山に行くことが出来ない申し訳ない。
- ・ すべて順調に進行していました。
- ・ 電話でも連絡させて頂きましたが当日県北より申し込みをされずに会場に来られた方が参加を断られたそうです。11／7の準備会で全体会の講演は、1000円でOKしよう。所属の育成会には注意しようと決まりました。と思っていましたが当日申し込みを断るというのは長い時をかけて整えてきたことなので、そのことをいっているのではありません。
- ・ 大会申し込みのとき各分科会のいいんをきめていたほうが良いとおもいます。先着受付順にするか、第1・第2希望を記入するなどの方法は必要かと思う。次回開催地予定地域は、いろいろな場所を回られるので視察という時もあってもいいかなと思った。(消防法が厳しいところもあると思うので…)
- ・ 各理事は各地区の動員、準備などの仕事があるが、自分一人参加だけであり、理事として役割を怠っている。県事務局が大変である。